

# La Fédération guinéenne de cyclisme renouvelle son Bureau exécutif

5 juillet 2025 à 20h 00 - [THIERNO DIALLO](#)

La Fédération guinéenne de cyclisme (FEGUICYCLISME) a tenu vendredi, 04 juillet 2025, sa 10ème Assemblée Générale Élective. Une étape clé pour l'avenir de la discipline dans notre pays. La rencontre, marquée par des discours d'engagement, de bilan et de reconnaissance, s'est déroulée en présence de plusieurs figures du monde sportif national.

Dans son discours d'ouverture, Hadja Aminata Mara, présidente de la fédération, a chaleureusement salué l'assistance, notamment les représentants du ministère de la Jeunesse et des Sports, du Comité National Olympique et Sportif Guinéen (CNOSG), les présidents des fédérations sportives nationales, ainsi que tous les invités. « *Votre présence témoigne de l'excellence des relations de collaboration entre notre fédération et l'ensemble des acteurs du mouvement sportif guinéen* », a-t-elle déclaré.

Elle a rappelé que cette assemblée avait pour unique objectif le renouvellement du Bureau exécutif, dont le mandat actuel arrive à échéance le 16 juillet 2025. Conformément aux statuts de l'association, les élections organisées permettront la mise en place d'un nouveau bureau pour une durée de quatre ans.

Prenant la parole à son tour, le secrétaire général adjoint de la fédération, Alseny Camara, a présenté le rapport narratif du mandat 2021-2025, un bilan marqué par des défis majeurs mais aussi des réussites notables. « *Malgré les difficultés socio-économiques, la sortie de la crise sanitaire et les incertitudes budgétaires, notre bureau a travaillé sans relâche pour maintenir vivant le cyclisme guinéen* », a-t-il assuré.

Élu le 16 juillet 2021, le Bureau exécutif sortant, composé de 13 membres, a réalisé plusieurs activités majeures, notamment le Grand Prix cycliste des filles et femmes (mars 2021), la course en ligne à Balandougou (Kankan), la participation au Tour cycliste du Sahel organisé en Mauritanie (mars 2022), la signature d'un contrat professionnel pour le cycliste Abdoulaye Bangoura avec un club écossais, le Grand Prix cycliste international en Haute-Guinée (mai 2023), la formation de trois jeunes cyclistes à Cape Town, en Afrique du Sud (2024), la course en ligne à Koundara (décembre 2024).

*« Ces réalisations ont été rendues possibles grâce à l'engagement collectif, et surtout à la détermination de la présidente Hadja Aminata Mara, qui n'a ménagé aucun effort pour faire rayonner notre discipline », a ajouté le secrétaire général adjoint.*

Réélue à l'issue de cette assemblée, Hadja Aminata Mara a dévoilé les orientations stratégiques de sa nouvelle mandature. *« Pour ce nouveau mandat, nous avons décidé d'innover. Une grande commission sera mise en place pour assurer la promotion et la visibilité du cyclisme sur l'ensemble du territoire national, avec le plein soutien de la fédération », a-t-elle annoncé.*

La patronne du cyclisme guinéen a également exprimé sa reconnaissance envers les partenaires locaux et internationaux, parmi lesquels le ministère de la Jeunesse et des Sports, le Comité National Olympique et Sportif de Guinée (CNOSG), le Comité International Olympique (CIO), la Confédération Africaine de Cyclisme (CAC), et l'Union Cycliste Internationale (UCI).

*« Comme dans toute élection, il y a des heureux et des déçus. Mais nous restons une seule et même famille sportive. Les portes de la fédération restent grandes ouvertes à tous », a-t-elle rassuré.*

Moment fort de la cérémonie : la présidente a tenu à rendre un hommage solennel à Abdoulaye Soumah, le secrétaire général sortant.

*« Vous avez été plus qu'un collaborateur, M. Soumah. Un pilier, un moteur, un homme d'orchestre ! À vous, je dois beaucoup. Votre persévérance, votre rigueur, votre loyauté et votre dévouement sans faille ont été des leviers essentiels dans l'accomplissement de notre mission. Merci du fond du cœur », a déclaré Hadja Aminata Mara, visiblement émue.*

En renouvelant sa direction et en dévoilant de nouvelles perspectives, la FEGUICYCLISME entame une nouvelle page de son histoire, portée par une grande ambition : faire du cyclisme un pilier du sport guinéen.

**Ousmane Camara**